



2023年 6月 30日 アイパークインスティチュート株式会社

湘南アイパーク開所5周年「湘南アイパーク フェスタ」 入居企業の研究者によるサイエンス体験などに7千人来場

- ・ 研究者の日頃の研究を体験できる「サイエンス体験」で、白衣を着た子どもたちが顕微鏡をのぞいたり、 塗り薬作りなどを体験
- ・ 子どもたちからの質問「ゾンビってつくれるの?」「どうしたら背が伸びるの?」に研究者が回答
- ・ 研究者は、子どもや市民の方に発信することで、自身の研究価値をあらためて認識

アイパークインスティチュート株式会社(本社:神奈川県藤沢市、代表取締役社長:藤本利夫、以下「アイパークインスティチュート」)は、湘南ヘルスイノベーションパーク(以下「湘南アイパーク」)開所5周年を記念し、2023年5月27日に「湘南アイパークフェスタ」を開催しました。イベント当日は、日本最大級のライフサイエンス研究施設である湘南アイパークを一般開放し、地域の方々がサイエンスを身近に感じていただけることを目的として、入居企業によるサイエンス体験ブースや、プロのサイエンスアクターによるサイエンスショー、地元のパフォーマーによるダンスや音楽など多数の企画を実施しました。100名以上の研究者が企画・出展者として参加し、のべ6919人の来場者を迎えました。













入居企業や有志など9つの企業・団体による「サイエンス体験」

「サイエンス体験」ブースでは、湘南アイパークに入居する企業や研究者有志コミュニティが、日頃取り組んでいる研究の一端を紹介し、実際に観察や操作などを体験してもらうプログラムを実施しました。出展企業およびテーマは次の通りです**。

株式会社シアン「あそぼう! メタバースアイパーク」 株式会社 HIROTSU バイオサイエンス「線虫〈んスーパーパワー!」 iPark Science Mentor「教えてサイエンスメンター!」 キリンホールディングス株式会社「目指せ『飲み物』博士!」 マルホ株式会社「ぬりぐすり博士になろう!」 株式会社ニコンソリューションズ「のぞいてみよう!実体顕微鏡 ~昆虫のミクロな世界~」 オリヅルセラピューティクス株式会社「iPS 細胞研究を体験してみよう」 株式会社パウレック「おくすりをつくろう!」 武田薬品工業株式会社「薬作りの進化」 ※企業名アルファベット順に記載しています。

子どもたちは、白衣を着て観察をしたり、ゴーグルをつけて VR の世界を体験したりし、顕微鏡で昆虫や線虫、乳酸菌などを見て驚きの声を上げたり、塗り薬をつくる体験に真剣に取り組んだりする様子が見られました。また、小学生などから募集した生命に関する質問にアイパークのサイエンスメンターたちが答える「教えてサイエンスメンター!」では、「ゾンビって作れるの?」「どうしたら背が伸びるの?」などの質問に研究者たちが回答しました。

参加者からは、「この企業もこの病院も湘南アイパークにいるんだ、といった驚きがあった」「企業研究者の方々とも話したが、創薬・生命科学の研究がすごかった」などの感想が寄せられました。この他にも「理科が苦手だった子どもが、湘南アイパークフェスタに参加して理科クラブに入りました」「普段入れない湘南アイパークの中をみるだけでも面白かった」などのコメントがありました。







研究者も日頃行っている研究の価値をあらためて認識

今回、湘南アイパークの入居企業や有志コミュニティは、研究や業務の合間を縫って準備を進め、企画・出展側として参加しました。企画や出展をした研究者からは、「子どもの表情がパッと輝くのを見て、サイエンスの価値をあらためて感じた」「一般の方に説明する機会を通じて、自社の研究の価値を再認識したり、社内の知らない部署の業務を知る機会にもなった」「お子さんだけでなく、年配の方にもいらしていただいたり、お孫さんとおじいちゃんおばあちゃんで一緒に体験していただいたりして、幅広い世代の方と交流ができた」との声がありました。

アイパークインスティチュートは今後も、地域の子どもたちをはじめとして多くの方が、サイエンスを身近に感じ、研究者や起業家に興味を持つきっかけとなるよう、研究者から市民へのサイエンス発信の場をつくっていきます。

参考:湘南アイパーク フェスタ」開催概要

【日時】2023年5月27日(土) 10~17時

【場所】 湘南アイパーク(神奈川県藤沢市村岡東二丁目 26 番地1) (入場無料)

【主催】 アイパークインスティチュート株式会社

【後援】藤沢市、鎌倉市

【プログラム】 https://www.shonan-ipark.com/news/1124/

【特設ウェブサイト】 https://www2.shonan-ipark.com/iparkfesta.html

アイパークインスティチュート株式会社について

アイパークインスティチュート株式会社は、産業ファンド投資法人、武田薬品工業株式会社、三菱商事株式会社を主要株主として、2023年4月に事業を開始しました。2018年より武田薬品が担っていた湘南ヘルスイノベーションパーク(神奈川県藤沢市、略称:湘南アイパーク)の運営事業を 2023年に承継し、施設の運営・管理のほか、イノベーション創出促進、技術交流・研究連携促進など、ライフサイエンスエコシステムの構築・活

性化のための事業を行っています。当社に関する詳しい説明は こちら をご覧ください。

湘南ヘルスイノベーションパーク(湘南アイパーク)について

湘南アイパークは、2018 年 4 月に武田薬品工業が自社研究所を外部に開放して誕生した、日本初の製薬企業発サイエンスパークです。現在は武田薬品から独立したアイパークインスティチュート株式会社が運営を行っており、幅広い業種や規模の産官学が結集してヘルスイノベーションを加速する場となることを目指しています。現在、製薬企業のみならず、次世代医療、細胞農業、AI、行政などの企業・団体が集積し、約 160 社、2000 人以上(2023 年 6 月現在)のエコシステムを形成しています。

公式HP: https://www.shonan-ipark.com/

湘南アイパーク最新の入居/メンバー企業・団体はこちら

公式 SNS: YouTube / Facebook / Twitter / LinkedIn

本件に関するお問い合わせ先:

アイパークインスティチュート株式会社 担当:滝澤、日比野

Mail: <u>iPi.Com@shonan-ipark.com</u> 広報窓口:株式会社コスモ・ピーアール内 Mail: <u>iparkinstitute@cosmopr.co.jp</u>